

100

Echt AWO. Seit 1919.
Erfahrung für die Zukunft.



Werner-Grampp-Schule Kulmbach
Hannes-Strehly-Str. 1 • 95326 Kulmbach

Fon 09221 76433
Fax 09221 607872
E-Mail awo-foerderschulen@awo-ku.de
www.awo-ku.de

Abschlussfahrt nach Italien 2019

Noch 33 Wochen bis zum Start

Eine inklusive Abschlussfahrt? Na klar!

Die Würfel sind gefallen! Der Klassenleiter und ich haben beschlossen, mit den sechs Jungs und vier Mädchen der Klasse 9a (wie von ihnen sehr gewünscht) nach Italien, genauer gesagt nach Venezien zu fahren. In Windeseile sprach sich unser Vorhaben in der Schule herum. So erfuhr auch eine Lehrerin davon, die Schüler*innen mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung unterrichtet und uns schon bei der letzten Fahrt vor fünf Jahren mit Schüler*innen begleitet hatte. Sofort stand für sie fest: Wir fahren wieder mit! Gesagt – getan. Ende September waren folgende Tatsachen geschaffen:

Die Klasse 9a der Werner-Grampp-Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen-Sprache-Verhalten fährt mit Schülern der Klassen H1 und H2 der Werner-Grampp-Schule mit dem Förderschwerpunkt geistige Entwicklung gemeinsam auf Abschlussfahrt. Insgesamt 10 + 8 Schüler*innen, 4 Lehrkräfte und 3 weitere Begleitpersonen werden sich im Mai 2019 auf den Weg nach Italien machen.

Uns Lehrkräften war etwas mulmig zumute, als wir der 9a mitteilten, dass wir nicht alleine fahren. Würden sie Vorbehalte äußern? Es war ja zunächst nur ihre Idee! – Wieder wurden wir äußerst positiv überrascht. Absolut gelassen nahmen die Schüler*innen die Vergrößerung unserer Gruppe zur Kenntnis. Nicht nur die gemeinsamen Busfahrten, Mahlzeiten und Ausflüge stellten eine Selbstverständlichkeit für sie dar. Zusammen mit Schülerinnen oder Schülern der H1 und H2 ein Mobile Home bewohnen? – Kein Problem!

Die Planungen nahmen also Fahrt auf. Auch die für unsere Schule zuständige Geschäftsführerin der AWO erfuhr davon. Wir wurden gefragt, ob wir uns vorstellen können, von unserer besonderen Abschlussfahrt für die AWO-Homepage zu berichten. Diesem Wunsch kommen nun in regelmäßigen Abständen nicht nur wir Lehrer*innen nach, sondern auch die Schüler*innen der 9a. Manche schreiben einen Text, andere haben sich für die Form eines Chatverlaufs entschieden.

Lehrerin Frau M.